ふっくりん通信

令和4年3月29日 **Vol. 103**

~緑と花の県民運動だより~



奥越地区の取り組み



< 花の寄せ値え研修を開催しました >

大野市地域子育て支援センターにおいて、花づくりに取り組む人材を育成するため、子育て世代を対象とした花の寄せ植え研修を開催しました。

花壇アドバイザーから花苗の特徴や育て方を学んでから、冬の花を使って寄せ植えをしました。皆さん寄せ植えは初めてで、開始直後から泣いて甘える子供をあやしたり、おんぶしたりと苦労しましたが、上手に楽しくできました。

今回の研修をきっかけに、花や緑であふれる美しいまちづくりに貢献していただきたいと思います。







< 越前カンタケの栽培教室を開催しました >

大野市上庄小学校3・4年生を対象に越前カンタケの栽培教室を開催しました。 毎年初冬に恒例となっている行事で、児童は林業普及指導員からキノコの話を聞いた後、プランターに2つの越前カンタケの菌床を置き、その周りに鹿沼土を入れて伏せ込みました。 子供たちは、立派な越前カンタケがたくさん採れることを楽しみにしていました。





この記事に関するお問い合わせ

福井県奥越農林総合事務所 林業部 林業・木材活用課までどうぞ!

TEL: 0779-65-1492

FAX: 0779-65-1289